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CPC Europa – Firmenprofil

Die cpc Europa GmbH wurde 2010 als 100% Tochter der Chieftek Precision Co. Ltd. gegründet. Chieftek Precision Co., Ltd. (cpc) ist weltbekannt unter dem Markennamen cpc. Gemeinsam widmet sich das Unternehmen der Forschung und Entwicklung sowie der Herstellung von qualitativ hochwertigen Linearbewegungskomponenten. Weitere Informationen unter www.chieftek.com.



 



Produktportfolio


Führungen

Die ersten Erfolge erzielte cpc mit Miniaturschienenführungen der MR-Serie. Diese finden Einsatz in Präzisionsmess- und Prüfmaschinen, in der Halbleiterindustrie, der Medizintechnik, der Luftfahrttechnik und in unzähligen ähnlich gelagerten Anwendungen. Mittlerweile haben wir unser Produktportfolio deutlich erweitert. Mit den Baureihen ARC/HRC bieten wir Kugelumlaufführungen für alle linearen Anwendungen im Maschinenbau, wie zum Beispiel Automatisierungstechnik, Robotik, Mess- und Prüftechnik, Verpackungsmaschinen, Holzbearbeitungsmaschinen, Sondermaschinen, und viele mehr. Mit der Rollenführung ARR/HRR/LRR bedienen wir Werkzeugmaschinenhersteller mit Führungssystemen mit höchster Tragkraft, Steifigkeit und Genauigkeit.

Linearmotoren

Als nächstes Produkt in unserem Portfolio entwickelten wir eisenlose Linearmotoren der P-Serie, lineare Direktantriebe mit höchster Kraftdichte auf kleinstem Bauraum. Unsere Eisenkern-Linearmotor der C-Serie sind die kompaktesten Linearmotoren auf dem Markt.,Diese liefern einen konstant zuverlässigen hohen Schub mit geringer Rastkraft. Mittlerweile bieten wir auch komplette Linearmotorachsen unserer CLS / CLMS-Reihe in verschiedenen Größenklassen an, wobei wir und somit natürlich unsere Kunden von unserem Know-How als Linearführungshersteller profitieren.

Servoantriebsregler

Die nächste bahnbrechende Innovation aus unserem Haus war unser eigener Servoantriebsregler der TC1-Serie. Die TC1-Serie zeichnet sich durch eine hohe Leistungsdichte, eine einfach zu verwendende automatische Abstimmung und ein erweitertes Funktionspaket aus. Damit setzt cpc einen weiteren Meilenstein auf dem Weg zu einem Komplettanbieter für mechatronische Lösungen für die lineare Bewegungssteuerung.

Servomotoren

Mittlerweile bieten wir auch vielpolige rotative Servomotoren, sogenannte „Torquemotoren“ unter der Modellreihe DD in verschiedenen Größen an. Dazu bieten  wir konform zu unseren Linearmotorachsen komplette Rundtische der Baureihe RP in höchster Präzision.

Mit der Gründung unserer Niederlassung in Gottmadingen bieten wir besten Service und Support und sind nahe bei unseren Kunden und Partnern. Durch unserem großen Lagervorrat ermöglichen wir kürzeste Lieferzeiten, unser schlagkräftiges Team steht für besten Support.



Wir freuen uns auf Sie.

Ihr cpc-Team

 

CPC Europe – Company profile

cpc Europa GmbH was founded in 2010 and is 100% subsidiary of Chieftek Precision Co. Ltd., most famous under the brand cpc. Chieftek Precision Co., Ltd. (cpc), revolves around a core team of professional managers, engineers and highly skilled technicians. Together, the company devotes its efforts toward R&D, the manufacturing of high quality linear motion components and long-term sustainability. More information under www.chieftek.com

Product portfolio


Linear guides



cpc attained its initial success by focusing on the miniature linear motion field with its highly acclaimed MR series linear guides. These found major use in precision measurement and inspection, semiconductor and other related electronic industries. As business grew, so did the company’s product line. Today, cpc’s linear guides range from our vaulted MR serried, the general purpose ARC series for automation machine tools, HRC and ERC series for heavy load machine tools, to the RR series with roller bearings for applications requiring high rigidity and precision under extra heavy loads. cpc’s linear guides are compatible with industry standard sizes while providing superior rigidity and precision.

Linear motors

Not satisfied at being just a mechanical component provider, cpc began an intensive R&D effort into the field of linear motors. The result is the P series ironless linear motors, with the highest thrust density and efficiency of its kind, quickly followed by the C series iron-core linear motor the most compact linear motor in the industry and delivering consistently reliable high thrust with low cogging force.

Linear stages

To lower the technical barrier for customers more familiar with tradition belt or ball screw driven systems, cpc packaged its linear motors into the CLS/CLMS series of compact linear stages while customizing its linear motor stages, tables and subsystems. Such products integrate the linear motor, linear guide and positioning systems into a compact, ready to use package the more traditional customers without having to concern themselves with the details of mechanical, electrical and electronics integration.

Servo drives

As linear motors cannot operate without a control system, the next logical step for cpc was to develop the TC1 series servo drive. The TC1 series features high power density, easy to use auto-tuning and an advanced feature set to aid machine builders to create their next breakthrough product. Spanning the field of mechanics, electrics and electronics, the release of TC1 sets another milestone for cpc on its path towards becoming a total mechatronics solution provider for linear motion control.

With the establishment of our branch in Gottmadingen we are close to our customers and partners. This will allow us to provide even better service and support. We have a big stock in Gottmadingen, and we have the possibility to assemble the guides for our customers at very short time.

Your cpc team

 




		

	




		
	



	


	
		

			Kontakt
	Karriere
	Impressum
	Privatsphäre-Einstellungen ändern
	Historie der Privatsphäre-Einstellungen
	Einwilligungen widerrufen



		
			
				[image: ]



			
			
				[image: ]



			
		


		
			© cpc Europa, 2024		




		

	




Cookie Consent mit Real Cookie Banner










